
Il coraggio di scegliere 
 
 
Secondo me, quel che ha fatto Ugo Forno è un atto di coraggio: ha voluto difendere 
la propria patria, ma essendo così piccolo ha potuto fare quel che ha potuto. Forse 
Ugo Forno non era neanche consapevole di quello che stava facendo e di ciò che 
stava per affrontare. A quell’epoca i ragazzi avevano un’idea totalmente diversa da 
quella dei ragazzi di oggi; adesso a nessun ragazzino verrebbe in mente di lottare per 
la propria patria secondo le proprie idee. 
 
Di sicuro quel che ha fatto Ugo Forno, anche se un po’ ingenuamente, è stato un atto 
di coraggio da ricordare dentro tutti noi. Ugo Forno ha fatto una scelta coraggiosa, ha 
voluto aiutare la propria patria e far sapere a tutti le proprie idee in guerra, 
rimanendone però ferito a morte. Adesso nessuno di noi andrà in guerra per far capire 
a tutti le proprie idee. Ugo Forno ha voluto prendere questa decisione, secondo me 
sbagliata, ma va rispettata e Ugo Forno va ricordato con onore. 
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